
Reuniáo Ordinária do Novo Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle
Social do Fundo de Manutenção em Desenvolvimento da Educação Básica e
Valorizaçáo dos Profissionais da Educaçâo - Conselho CACS - FUNDEB.
Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro, reuniram-se na
Secretaria Municipal de Educação para averiguação mensal da documentacão
referente ao mês de iunho de 2024.

Nesta reuniâo os conselheiros verificaram relatórios de despesas, receitas e os

pagamentos do FUNDEB, referente ao mês de junho de 2024.

i,ÊS DE JUNHO DE 2024.

/ Posicionamento analítico - movimentaçáo entre 01/06 a 3010612024.

r' Receita de impostos - base de cálculo para aplicação no ensino - janeiro a

junhol2024.

/ Receitas vinculadas de educação - janeiro a junhol2024.

r' Despesas por função, subfunçáo e elemento de despesa de janeiro a
junhol2024.

/ Despesas orçamentarias com recursos próprios, vinculados, fundef e fundeb

do exercício e de exercícios anteriores - janeiro a junhol2024.

/ Aplicação com recursos do fundeb, posiçâo em 3010612024.

/ Aplicaçáo dos recursos próprios em ensino, posição em 3O10612O24.

r' Relatório da folha de pagamento do Quadro do Magistério - FUNDEB -
junhol2024.

A presidente deste conselho, Sra. Fernanda estará enviando ofício para

Secretaria de Educação solicitando maiores esclarecimentos sobre os 70% da

folha de pagamento.

Os conselheiros presentes nesta reunião, fizeram uma

veriÍicação/análise se todos os servidores que estâo trabalhando nas

escolas/creches pagos com FUNDEB, estão no relatório da folha de

pagamento.

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reuniâo. Essa ata,

se aprovada, segue assinada por todos os presentes.
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